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チーム 2017 設立にむけて 
   新★実行委員を募集します。 
文化祭実行委員会終了後、旧総務係 2 年生と新生徒会

本部役員で打ち合わせをもち、金子みづきさん（2 年）

を中心に新実行委員会をつくっていくことが確認され

ました。 

そこで生徒会では新メンバーを募集いたします。興味

のある方は本部役員などに気軽に声をかけて下さい。 

 

チーム 2016 は、「前へ」のスローガンどおりのチ

ャレンジ精神で新しい企画に取り組んだチームで

した。それだけに苦しいときもあったと思いますが

先輩方が中心となって見事に壁をのりこえてくれ

ました。おかげさまで盛大な文化祭になりました。

ありがとうございました。  

私達は、先輩たちがつくりあげてきた「進化し続

ける文実委」をしっかりと引き継いでいき、さらに

「楽しかった」と多くの人に言ってもらえるような

文化祭を作り上げていきたいと思います。 

生徒会長 中平優香 

 

                   

 

 
 

 

 

 

 さる 12 月 7 日（水曜日）、会議室で第６回文化祭実行委員会が開催されました。係ごとに反省を

おこなったあと、全体会にうつり各係のチーフから

話し合いの報告がありました。その後、文化祭閉祭

式のダンス発表の DVD が上映され、参加者は皆なつ

かしく見入っていました。 

 そして、恒例となった２年生代表から３年生への

記念品の贈呈をへて、実行委員長西村麻里絵さんの

解散宣言により、チーム 2016 は約９ヶ月の活動に終

止符をうちました。 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

               

 

 
 
  

２０１６文化祭実行委員会が解散 
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竜ヶ崎二高 

挨拶をする西村実行委員長 司会は牛丸さん 

最後まで熱心に話しあう係別ミーティング 

生徒会長中平さんより３年生に記念品を贈呈 

私は、3 年では進路に集中したかったので実行委

員をやるつもりはありませんでした。けれど皆が

「にっし―についていくよ！」と言ってくれたので

実行委員長としてしっかり務めようと決めました。

皆をまとめることは苦手でしたが、確実に成長する

ことができました。本当にいたらない部分があった

のにもかかわらずみんなは私を支えてくれました。

実行委員のみんながいなかったら高校生活の半分

以上は楽しくなかったと思います。3 年間お世話に

なりました。先生方今までありがとうございまし

た。これからも素敵な文化祭実行委員会になるよう

願っています。    実行委員長 西村麻里絵  

 
最後の文化祭すごく楽しかったです。もう一年や

りたいです。最初はうまくいくか不安でしたが、リ

ーダー研修会や仕事を通して何とかまとまったの

でよかったと思います。 副実行委員長 岡紗奈  

文化祭実行委員に聞きました。 
●文化祭は 

楽しかった 90％ 
●実行委員をやって良かった事

は？ 

先輩・後輩との信頼関係が深

まった。66％ 
 

普段では経験できないことが経験

できた。50％ 

友達との信頼関係が深まった。

50％ 
新しい友達ができた。42％ 

先生との信頼関係が深まった 26％ 


